

Fecha: 26-04-2024

Medio: La Estrella de Chiloé Supl.: La Estrella de Chiloé Tipo: Noticia general

Título: Marcharán hasta Santiago reclamando por Tomasito

lla de Chiloe jeneral Pág.: 3 Cm2: 441,1 VPE: \$ 272.155 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400

No Definida

Marcharán hasta Santiago reclamando por Tomasito

Familia del pequeño que requiere medicamento que cuesta \$3.500 millones iniciará protesta este fin de semana, tras afirmar que el Ministerio de Salud finalmente comunicó que no financiará el remedio producido en EE. UU.





CAMILA GÓMEZ (IZQ.) ESPERA CAMINAR EN UN MES LOS MÁS DE 1.100 KILÓMETROS PARA CONCIENTIZAR POR LA CRUZADA DE SU HIJO (DER.)

César Cárdenas Ruiz cronica@laestrellachiloe.cl

on motivo de llevar su clamor a la capital y hacia autoridades de Gobierno, Camila Gómez, madre del pequeño Tomás Ross de 5 años, el niño ancuditano que padece distrofia muscular de Duchenne, caminará desde Ancud hasta Santiago a modo de protesta por la negativa del Ministerio de Salud de colaborar con el costoso tratamiento al que debe someterse su hijo, el cual asciende a la exorbitante suma de 3 mil 500 millones de pesos.

Más de mil 100 kilómetros son los que recorrerá la acongojada isleña en compañía de Marcos Reyes, presidente de la Corporación Familias Duchenne Chile, en la caminata que pretende finalizar en el Palacio de La Moneda, oportunidad en que se uniría a otras familias que se encuentran atravesando por el mismo calvario en el país.

Para este domingo 28 del mes en curso, a las 9.30 horas, está fijada la partida de este largo viaje rumbo a la Región Metropolitana, el que se pretende culminar aproximadamente en un lapso de un mes, de no mediar algún inconveniente.

'Efectivamente el Ministerio (de Salud) no puede avudarnos, así que se nos cerró esa puerta que creíamos que podíamos tener, pero eso no significa que no haya opción. Lo nuestro ahora es la solidaridad de la gente y siempre ha sido la única opción tangible, así que seguiremos con eso y con esta caminata. Vamos a caminar desde Ancud a Santiago para visibilizar que esta enfermedad ahora sí tiene tratamiento, va no es una enfermedad para irse a la casa de forma terminal", reclamó Gómez, quien dijo recibió formalmente la negativa del Minsal de ayudar de costear el que es llamado el remedio más caro del mundo.

Sumó la fuente que "vamos a caminar por la Ruta 5 y tenemos estimado hacerlo en 30 días aproximadamente, uno nunca sabe lo que puede pasar en el camino, pero esa es la idea. Independiente de lo que pase, nosotros queremos completar la meta de llegar a Santiago. Ahora, puede haber algún factor clima o algo que nos pueda retrasar un poco, pero nosotros en realidad tenemos planificado con lluvia, sol, granizos caminar igual todos los días por lo menos 45 a 50 kilómetros".

La mamá de Tomasito añadió que "también continuaremos con la campaña del millón de personas que puedan donar unos \$3.500", mismo propósito con el que se realizó el Festival de Gaviotas por Tomy, en febrero, cuando se reunieron algo más de 200 millones de pesos durante tres días del evento solidario.

RIFA DE LA FURIA CELESTE

Precisamente en torno a aquello, distintas agrupaciones sociales y parte de la comunidad ancuditana han organizado una serie de iniciativas con que se pretende contribuir a lograr la cuantiosa meta. Una de ellas es la "Gran Rifa Camisetera", organizada por la Furia Celeste, hinchada oficial del Club

Deportivo ABA Ancud. La actividad cuyo sorteo está programado para el domingo 5 de mayo incluye el sorteo de distintas camisetas profesionales tanto de básquetbol cómo de fútbol, más otros artículos y premios sorpresa.

Javier Yáñez, uno de los ideólogos, invitó a chilotes y continentales a seguir colaborando con la compra de números en los días que restan para el cierre de este beneficio. "Hacer la invitación a la gente que todavía queda tiempo, todavía está a tiempo de llevarse un poquito de esta historia, ser parte de ella. La recepción de la gente ancuditana fue espectacular porque nos donó muchas camisetas, porque estuvo ahí en la recopilación de los premios, ha estado presente en la venta de rifa", contó.

Incluso reveló: "Donde se metió fuerte fue en Castro, yo metí más de 200 rifas en Castro y nos fue espectacular. Hasta el momento tenemos como una alta aspiración a esto, queremos llegar a lo que más se pueda en cuanto a dinero".

©